
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

◆ 会長あいさつ        富永 悟会長 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

  

 

 

皆さんこんばんは、先日の「黄色いハンカチ運動」ご
参加いただきました皆さん、本当にお疲れ様でした。
謝君やローターアクトさんにも声はかけさせていただ
いたのですけれど、獨協大学の「雄飛祭」とバッティン
グしておりまして、参加が叶わなかったのですけれど、
また違う機会、福祉祭りなどで是非「黄色いハンカチ
運動」に獨協ローターアクトの皆さんにも参加していた
だきたいと思います。先日は生憎の「ふささら祭り」雨
模様っていうことで、前日の夜から雨が降っておりまし
た。私も他の団体で一応「ふささら祭り」の副会長にな
っておりまして朝の９時からパレードが予定されていた
のですけれども、朝から雨ということでパレードは中
止、一応開会式はありましたけれど、皆さん傘をさして
の参加ということでご来場される方も朝のうちは本当
少なくて朝６時から、二階堂幹事と会田委員長には備
品を運び込んでいただいておりまして、大変ご苦労様
でした。ありがとうございました。そのような足元の悪
い中、多くの会員の皆様にお集まりをいただきまして、
本当にありがとうございます。一応、新しい黄色いハン
カチが一般に初めてお披露目されたという形で、そん
な雨の中でも傘を差しながらご来場されたお客様、結
構おりました。 お昼ぐらいは、雨も小降りになって、飲
食販売の方たちも周りで一生懸命やっておりまして、
来場されたお客様も多くの方は雨の中楽しんでいたの
かなと思われます。私たちも一生懸命、来場されたお
じいちゃん、おばあちゃんをお中心に「黄色いハンカ
チ」を配らせていただきました。黄色いハンカチは実際
使用される方に持っていただくっていうのも重要なこと 
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ですけれども、この活動自体を一般の皆様方に知らし
めることによって、この黄色いハンカチを持っている方
が何かしらのハンデキャップがある方、こういった方い
たら皆さん率先して手を差し伸べて助けてあげましょう
ということを一般の健康な、健全な方、お子さんたちにも
こういったことを知っていただくということで、１つの運動
となるような形になっておりますのでね。黄色いハンカチ
を渡さなくても、黄色いハンカチがこういった活動だって
いうことは、今後ともまた皆さんに、告知をして いけれ
ばと思っております。そして、あとで二階堂幹事から詳
細お話ありますけれども、１１月１７日は地区大会でござ
います。皆さん予定を空けていただきたいと思います。 
そして、加藤会員増強部門委員長の方から詳しいお

話はあると思いますけれども、本日新しく入会をしてい
ただきたいという方、来栖会員からのご紹介の方のとこ
ろに入会案内書を届けてきました。この辺も委員長から
少し内容をお話ししていただければと思います。本日
は、お誕生日の方、そしてロータリー情報があります。
どうぞよろしくお願いします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第５９９回 例会１１月１７日 草加市文化会館 

１１月５日の例会記録 

 

２０２４-２５年度 国際ロータリーのテーマ ロータリーのマジック 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘            幹事報告 
ロータリーソング          委員会報告  
四つのテスト         ＳＡＡ報告 
お客様紹介               出席報告 
会長挨拶                  閉会点鐘 

「ストレッチダンス Lesson 2！」 

      
 

    

 幹事報告          二階堂祐司幹事 
 皆さんこんばんは、１１月１６・１７日は地区大会とな
っております。１６日(土)の晩餐会は会長のみ出席に
なっておりますが、１７日はできるだけたくさんの方に
出席していただきたいと思います。受付は１２：００、点
鐘は１３：００です。埼玉市民会館（大宮レイボックホー
ル）大宮駅東口で開催されます。草加松原 RC として
は、草加駅に１１：００集合という形で、できれば皆さん
集まって一緒に行きたいと思っております。たくさんご
出席くださいますようお願いいたします。 

 



 

 

 

                                         
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

結婚記念日 １１月１３日       関根利幸会員 
 こんばんは、結婚記念日とか昔はやっていたのですけども、ここ５年以上記憶がございません。 ですから結婚記

念日はまず忘れていました。私は２２才くらいで結婚したのですね。今６５近いのでで、もう４２年以上は今一緒にい

るということで、もう何年いるかも忘れるぐらいで、子供は女の子２人いまして１人は沖縄に嫁行っちゃいまして、1

人は南千住で暮らしているのですけども、本当は家族を守るためにちょっと大きい家を建てて、福島の女房のおじ

いさん、おばあさんとか、うちのお袋とか一緒に住みたいなと思って、積水ハウスで１億５０００万ぐらいかけて相当

大きい家を建てたのですけど、結果的には借金抱えただけで、一緒に暮らすことはできずに、結局娘もふたりも出

て行ってしまいでかい家を建てた割には 2 人で住んでいるのが現状です。相当固定資産税が高いんですけども、

かろうじて今生活しているような状態です。会社の方は女房も一緒に役員として入っていますので、会社行っても

顔合わせなくてはいけない現状でして、それ以外はできる限り外に行こうと思っていまして、今日もロータリーで食

事ができたのが良かったなということで、私どもこれからあと何年女房と一緒にいられるかわかんないですけども、

おそらく死ぬまで一緒にいるんじゃないかと思います。これからもまた皆さんのお世話になると思いますけど、また

ぜひよろしくお願いします。ありがとうございました。 
 

結婚記念日 １１月１５日       加藤芳隆会員 
改めまして結婚記念日のちお話をさせていただきます。私は１９８０年１１月１５日ということで、あれから４４年経

ちまして、ロータリークラブに入る前は、結婚記念日を忘れてないよとの意味、言葉で言うのも恥ずかしいものです
から花束とか植木鉢とか帰って帰ったのです。今は１１月１５日に花が届きますので買ってはいませんけども、そん
な意味合いを込めて、普段感謝しているのですが、ちょっと言葉に出すのも恥ずかしいんですから、花を買って帰
ったわけでございます。結婚当時をネットで調べたら、1980 年は、ファミコンとディズニーランドが開園した年だった
ようです。ファミコン何年後かに買い少しやっていたことを記憶しています。結婚式、４４年前はご近所に、組合とい
うのがあって近所の付き合いが深かったです。近所の仲間入りという意味合いを込めまして全員呼ぶのです。遠く
でやると皆さん大変な思いされてしまいますので、私の中学の同級生がここの職員にいたものですから、３階の第
１会議室、５０～６０人ぐらいの結婚式やりました。行くと思い出すのですけど、それが４４年前ということでした。東
北震災の年に母が亡くなってからは２人暮らしです。仲良く別々行動がいいだろうということで、お互い別々の趣味
を持ちまして、うちの女房は、ハイキングとかボーリングとか、田中さんと週 1回ボーリングやっています。   
私は中学の同級生と土日は麻雀行ったりなんかして、あとゴルフに行ったり、他のことをやっていますので、全く

別行動なんです。でも夜はお互い帰ってきてなるべく夕飯はうちで食べますし、女房は出かけるのが嫌いなもので
すから、うちで作っていただいています。今日は例会がありましたので別ですけど、出かけない時はうちで食べてお
ります。元気で２人別行動、寝室も別、おかげさまで平穏無事です。多少我慢するときもありますけど、ちょっと口
答えすると残りますから、怒らないように暮らしているところが現状でございます。 
ちょっと別の話ですけど、たまたま先月末に近所で事件がございまして。今、強盗が流行っていると言うかあちこ

ちでニュースになっていますよね！うちに刑事さん来られましていきなり警察手帳見せられました。防犯カメラつい
ているということで、見せてほしいと言うのです。協力しましょうと家にあげちゃったんです！しかし逆の詐欺もある
ではないですか！ちょっと心配になりまして見ている間に名刺もらいましたので草加警察に電話しましたらその刑
事さんはいると言う事で一安心なんですけども、２階の防犯カメラにそれの玄関がちょうど映っていたのです。夜の
夕方の７時頃空き巣が入ったという事件があったらしいです。少し遠いので人相はわかりませんけど、玄関に犯人
だろうという姿が映り、時間もあうと一旦持ち帰って調べ、犯人逮捕ができましたと報告をもらいまして一安心です。
それ以来は私も色々気を付けまして、夫婦２人で襲われちゃうと、どうなるかわかりませんので、全部雨戸を閉め
ながら寝るようにしていますので、皆さんも気を付けていただきたいと思います。強盗がこれだけ頻発していますと
心配ですので、ちょっと今日はお話をさせていただきました。 
 



 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー情報                       山崎秀美直前会長 
 本当は牛山さんがやるはずなところですが、ちょっと半信半疑で情報をちょっとやってみようと思っています。先
週「ＤＥＩ＋Ｂ」と言う事で、八潮ＲＣの瀬田会員に卓話をお願いして、素晴らしい卓話を聞かせていただいたところ
ですけれど、結構、今日の「ロータリーの友」左から２０ページを見ますと、私のロータリーマジックと書いてありま
すよね。よく「ロータリーマジック」っていう言葉を聞くのですよね！どういうことかと言うと、私は入会間もない頃は
勉強していなかったのですけれど、昨年あたりから、ちょっと勉強して、遅ればせながら思うところがあります。「ロ
ータリーマジック」と言うのは、例えば、会員って言っても若い人が会社の経営者で、これから大きくしたいと思って
いる人、色々いらっしゃると思うのですけれど、1 番いいのは、これから大きくしたいっていうような、若い会員がＪ
Ｃ終わってすぐ入ってくると、非常に、良いと思うのです。まず、奉仕部門でクラブ奉仕の説教をまともに考えて、そ
れを職業奉仕に活用すると、「四つのテスト」に則ったような活動をしていくと、取引先がどんどん増えて、で、会社
も大きくなる、どうしてこんなに大きくなったのだろうっていうのが分からなかった人たちが、ロータリーのマジックだ
って言っているのではないかなと思うのです。だから「四つのテスト」にはまった人、すごく幸せな社会生活ができ
るのかなと思います。そうすると、みんな小金持ちって、大金持ちになって、ベンツを潰しても平気だというような形
になるわけですよ。それがある程度年を取ってくると、自分の子育てが第一なんでしょうけれど、その次には社会
を良くしたいと人間って思うのです。そうすると、社会奉仕でロータリー精神を発揮して、みんなからいいことやって
いるなっていう風に思われると、人間って有頂天になるんですね！それで、そのままやっていくと、今度は世界を
平和にしたくなるんですね！そうすると、今度は色々な国の留学生を面倒見たり、日本に来ている謝くんのような
米山奨学生を可愛いねと、みんな色々なノウハウ、普通の業界の人を通しては教えないようなノウハウも教えてく
れる。そうすると、自分で創業する時に非常にプラスになったりすると思うのですね！そういう「ロータリーのマジッ
ク」をみんな体験した人のみがこういう風なロータリーの友で「ロータリーのマジックだ」と言っていると思います
ね。ほとんどの人は、私みたいにただ会費を取られて、あれやれ、これやれと言われているだけの会員なので、そ
んなにこう、体験はしてないと思いますけれど、まともに奉仕活動をして、「四つのテスト」を自分のものとして活動
した会員は必ずうまくいくという風に今更ながら思うところでございます。時間もないようなので、この辺で終わらせ
ていただきます。どうもありがとうございました。 
 

米山奨学生 謝 嘉杰くんに奨学金授与 
皆さんこんばんは、まず、先週の土曜日が「雄飛祭」と被ってしまいまして、「黄色い 

ハンカチ運動」が参加できなくて申し訳ありございませんでした。近況報告は、１０月中 
には彼女に振られまして、しばしばらく沈んでしまいました。その中に、たまたま中学生 
の同級生に誘われて、武蔵美の芸術祭に参加させていただきました。なんかやっぱり 
美術系の大学の文化祭ですごく生き生きしていて、何か熱中している雰囲気が溢れて、 
凄く良いなと改めて感じました。という風に考えつつ、また改めて何か熱中できることが 
あれるのは凄く幸せなことだと感じました。しかしながら、最近またアニメ見ながらゴルフ 
に関するアニメにはまっており、ゴルフ１回やってみようかなとすごく強く思いました。 
近況は以上となります。失礼いたしました。よろしくお願いします。 

結婚記念日 １１月１９日        会田小弥太会員 
結婚祝いまだ届いていませんけれども、ありがとうございます。結婚したのは私が２５で家内が２３です。ですか
ら、今年で５２年ぐらいになる。随分長く続いていますけど、本当にもう空気みたいなもので、もう波風は立たない
ですね。お互いに静かにやっていますけれども、家内もうちの会社に来て事務やっていますから３６５日、ほとんど
一緒にいる！ただ、加藤さんと違って寝室は一緒です。夜中にそのまま行っちゃう可能性もあるから、あなたが心
配だからと寝室は一緒で家内はベッド、私は畳布団が好きなので結構仲良くやっています。  
今加藤さんから空き巣の話がありましたが、うちの八潮の会社も何回か入られました。一番ひどかったのは金庫を
バールで全部解体してありました。年末やお正月が多いですね！うちの会社の周りも事務所関係、お正月に誰も
いませんから４・５か所ぐらいやってくるのですね！今はそういうことなくなりました。  
ということで、非常に夫婦の仲は良いというか、波風は立っておりません。このまま最後までいかれるのでないかと
思っています。よろしくお願いいたします。ありがとうございます。 
 

ＲＬＩに参加して                      安田洋介会員 
 皆さんこんばんは、１１月２日、皆さん「ふささら祭り」に参加されていた時に、私はお休みいただきまして、ＲＬＩパ
ートⅠを受講してまいりました。１日がかりの研修ということで、皆さん受講されたことと思いますが、当日４３名の
参加ということだったのですが、数名欠席はされていたようです。私も３６名の方からお名刺を頂戴してきまして、交
流を深めながら、あと研修、学びを深めてきました。色々ちょっとディスカッションの中で捉え方の違いがあったりと
か、また考え方の違いなどもあって、非常に勉強になりました。ありがたい機会を頂戴しまして、本当に感謝してお
ります。また、第２回、３回ありますので行ってきますが、1 番驚いたのが、「四つのテスト」に歌があるということを
今回初めて知りまして、アカペラで歌わされていた会員さんがいらっしゃいましたけども、驚いていたようですけど
も、どっかでちょっとなんかこの音楽があれば探してみたいなとは思いました。以上です。ありがとうございます。 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   １１月５日 ニコニコＢＯＸ 

金額 14,000 円 累計 272,000 円 

１１月５日  出 席 報 告 

会員総数 ３５ 出席 1３ 

出席免除  ４ ＭＵ  ４ 

出席適用 ３１ 出席率 48.39 

 米山奨学生   謝 嘉杰くん 

今後のプログラム 
11/26 公式訪問リハーサル       レセプション 

12/3  岡村睦美ガバナー公式訪問   レセプション 

12/10 クリスマス例会           パレスホテル 

富永  悟会長 お誕生月・結婚記念月の皆様おめでとうございます。 
二階堂祐司幹事 いつも行くチョコザップにカラオケルームが追加設置されました。早速予約しトレーニン

グ後に 5曲歌ってきました。楽しかったです。誕生・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
会田小弥太会員 結婚のお祝い、皆様ありがとうございます。 
飯山 英彦会員 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
加藤 芳隆会員 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 

そして結婚祝が 11月 15日に届くでしょう。ありがとうございます。 
木村 博行会員 お誕生祝い・結婚祝の皆さんおめでとうございます。会田さんにお願いして自宅の外壁の

塗り直しを今日から始めました。会田さん宜しくお願いします。 
北畠 文康会員 結婚祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
鈴木  努会員 お祭りに参加の皆さんご苦労様でした。天意の差はありましたが楽しいひと時でした。 
        11月生まれの皆さんおめでとうございます。寒くなりましたが元気に参りましょう。 
田中 和郎会員 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
松田 龍美会員 今月バースデーの方、結婚記念日の方おめでとうございます。早いものでカレンダーもあ

と 2枚で今年も終わりですね！ 
森  勇一会員 11月のお誕生日、ご結婚祝の皆さんおめでとうございます。 
山崎 秀美会員 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。先日のふささら祭りお疲れ様でした。 
安田 洋介会員 お誕生祝・結婚祝の皆さんおめでとうございます。先日のふささら祭りはいかがでしたで

しょうか、私は RLI受講頑張ってきました。次回も勉強してきます。 

                                      会田小弥太社会奉仕委員長 

 改めましてこんばんは、社会奉仕委員会の会田でございます。先ほど富永会長からお話があったように、先日
の「ふささら祭り」大雨の中でやらせていただきました。ほとんど人が見えないということで、ハンカチの方もね、
大体約 200枚ぐらいですか配りました。 雨だったので結構若い方が多かったのですよね！ハンカチが必要な年
配の方を見つけながらハンカチを配ったという風なことでございました。  
ちょうどそこにポリオの募金箱を置かしていただきまして、そこに寄付のお金が入りました。金額は１１，８７５円
です。大変ありがたいと思います。  
それから、もう 1件、「福祉まつり㏌そうか」今年度は開催します。ただ年を明けて３月２０日ということで日にち

が決まっております。場所は、草加中央公民館です。草加駅の東口ではないです。中央公民館の方で開催をす
るという風なことになっています。実行委員会、実はもう２回ほど開催しています。実行委員会の委員長さんは齋
藤幸子さんがやっておりまして、まだ具体的にどういう風なことをするかっていうことはまだ決まっておりませんの
で、追々また決まりましたら皆さんに連絡をさせていただきます。 ということで、これからも社会奉仕活動の協力
をよろしくお願いいたします。以上です。 

                                      加藤芳隆会員増強維持部門委員長 

 皆さんこんばんは、 会員増強の方からちょっとお話がございます。先ほど富永会長からもお話があった通り、
今日、来栖会員からご紹介いただいた方に入会勧誘に行ってまいりました。ＪＣを卒業したばかりの方で北畠さ
んや垳田さんの達のお仲間ということで会長と共にお邪魔しまして草加松原ＲＣの活動等の話をさせていただき
ました。入会を前向きに考えていただけるのではないかと感じました。  
ガバナーの公式訪問にできましたら入会申込書をいただきたいというような話もさせていただきました。入会式
へと進めていかれたら良いなと思っております。 

   クリスマス例会について                加藤芳隆親睦副委員長 

開催日 １２月１０日(火)  点鐘 １８：３０    会場 パレスホテル東京  ２階 萩 
会費  会員 ￥２０，０００   ご家族 ￥１０，０００ 
お 1人 ￥１，５００のプレゼントをご持参ください 
今年度は送迎バスの用意はございません 
草加駅に集合して皆さんと電車で行きたいと思います。 

 


